

Herren Landesklasse Gr. 9

TTV Gamshurst : TV Weisenbach
Samstag, 06.04.2024, 18:30 Uhr

Für den TV Weisenbach geht die Siegesstraße weiter

Mit einem 9:2-Gasterfolg gegen den TTV Gamshurst hat der TV Weisenbach am Samstag in weniger als 150 Minuten zwei Punkte in der Herren Landesklasse Gr. 9 gesammelt. Beim TTV Gamshurst lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 12:29 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTV Gamshurst mit 2 Ersatzspielern antrat.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Jörger / Baumann gewannen ihr Spiel gegen Egner / Egner überzeugend mit 11:7, 11:3, 11:9. Chancenlos waren Schindler / Kuhs gegen Schweikert / Kühn nicht, aber mehr als ein 4:11, 5:11, 11:8, 9:11 war nicht zu holen. Die siegbringende Taktik fehlte Lorenz und Lorenz bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Burkhardt und Kalmbacher ab Ballwechsel 1. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Sascha Jörger, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Michael Schweikert wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Steffen Baumann und Gerhard Egner, bevor das zumindest auf dem Papier erwartbare 2:3 feststand. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Ohne Satzgewinn für Simon Schindler verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Patrick Kühn. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte nachfolgend Patrick Lorenz letztlich parat, um Jürgen Burkhardt final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Edmund Lorenz verlor seine Partie gegen Steffen Egner unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Zwischenzeitlich konnte Samuel Kuhs zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Frank Kalmbacher, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem deutlich mit 1:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:7. Nicht ganz mithalten konnte Sascha Jörger, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Gerhard Egner, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Mit dieser Niederlage liegt Jörger nun bei einer Einzelbilanz von 23:10 seit Beginn der Spielzeit. Steffen Baumann gegen Michael Schweikert hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Damit hat Baumann nun ein 10:20 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 13.04.2024 gegen den TTC Iffezheim, während der TV Weisenbach am 13.04.2024 gegen den TTC Renchen antritt.

Statistik:

TTV Gamshurst

Doppel: Jörger / Baumann 1:0, Schindler / Kuhs 0:1, Lorenz / Lorenz 0:1

Einzel: S. Jörger 1:1, S. Baumann 0:2, S. Schindler 0:1, P. Lorenz 0:1, E. Lorenz 0:1, S. Kuhs 0:1

TV Weisenbach

Doppel: Schweikert / Kühn 1:0, Egnér / Egnér 0:1, Burkhardt / Kalmbacher 1:0

Einzel: G. Egnér 2:0, M. Schweikert 1:1, J. Burkhardt 1:0, P. Kühn 1:0, F. Kalmbacher 1:0, S. Egnér 1:0